

Nación

Barranquilla: se restablece la movilidad en la vía 40 tras emergencia por incendio

También se retoman las obras de reconstrucción que se están adelantando en ese importante corredor.

26/12/2022



Obras de reconstrucción en la vía 40. - Foto: Semana

La Secretaría de Tránsito y Seguridad Vial de Barranquilla informó que la vía 40 fue habilitada en su totalidad para el tránsito de vehículos luego de estar cerrada, parcialmente, por el incendio que se registró en una empresa de hidrocarburos.

La circulación estaba restringida desde la calle 80 hasta la glorieta ubicada en el barrio Las Flores. En ese sentido, también se retoman las obras de reconstrucción que se están adelantando en ese importante corredor que conecta a la zona industrial de la ciudad. Cabe recordar que los trabajos en la malla vial fueron suspendidos porque las autoridades ordenaron evacuar un kilómetro a la redonda.

Algunas empresas aledañas al foco de la conflagración, como Monómeros, indicaron que sus actividades se normalizaron y retomaron a la presencialidad, luego de optar por el trabajo remoto para prevenir emergencias adicionales.

El incendio, que se registró durante tres días, fue superado el pasado viernes 23 de diciembre, cuando se lograron controlar las flamas de un tanque con gasolina en su interior.



Superan prueba de fuego en Barranquilla, después de tres días apagan gigantesco incendio

En total, participaron 40 hombres del Cuerpo de Bomberos de Barranquilla, bomberos voluntarios de los municipios del área metropolitana y del departamento, la Armada Nacional, Policía Metropolitana, personal experto de **Ecopetrol**, ingenieros especialistas en manejo de hidrocarburos y **APELL** Barranquilla, la red de Concientización y Preparación para Emergencias a Nivel Local, traducido al español.

De igual manera, se sumó el apoyo técnico de la Fuerza Aérea, máquinas del aeropuerto Ernesto Cortissoz, máquina de bomberos del aeropuerto de Santa Marta y personal de la Aeronáutica Civil.

Simultáneamente, cuando se apagaron las flamas, iniciaba el sepelio del bombero que ofreció su vida por salvar la de los demás. Con profundo dolor, sus compañeros cantaban en coro y a todo pulmón, **“qué importa la vida si queda el honor”**, y es que precisamente con mucho honor será recordado Solano, como era llamado por el equipo de los héroes de azul.

La víctima mortal respondía al nombre de Javier Solano, quien recibió un fuerte golpe en la cabeza de una estructura metálica que se desprendió en medio de la

emergencia.

Con música, las sirenas encendidas, muchas flores y una gran asistencia, se llevó a cabo el recorrido hasta el campo santo para dejar el ataúd con el cuerpo del sargento, pero ahora su nombre quedará para siempre en una estación, según lo indicó el mismo alcalde de la ciudad, Jaime Pumarejo.



“La estación del Cuerpo de Bomberos ubicada en el barrio Las Flores llevará el nombre del sargento Javier Solano, quien perdió la vida atendiendo la emergencia”, dijeron desde la Alcaldía.

En diálogo con SEMANA, Shirley Paola Solano Mercado, la hija mayor del sargento, contó cómo era su padre dentro y fuera de la institución.

Shirley Paola tiene 25 años y dijo haber crecido entre bomberos, pues aseguró que su padre tenía más de 27 años al servicio dentro de la institución y solo le hacía falta cumplir con la jornada de un día para tomarse unas vacaciones, ya que estaba cubriendo el turno de un compañero de la estación de Las Flores.

[“Toda mi vida vi a mi padre ser bombero, yo tengo 25 años y desde antes de yo nacer ya él era bombero”](#), dijo la joven.

Según Shirley, su progenitor fue hombre responsable, dedicado y entregado siempre a su trabajo. “Se quejaba de los esfuerzos, pero siempre iba, aunque estuviera enfermo, siempre primero fue su trabajo”. Javier tuvo dos matrimonios, y producto de ellos tuvo cuatro hijos, de los cuales una joven siguió sus pasos y se convirtió también en bombera al servicio del departamento del Atlántico.

“Yo no pude ser bombera porque tengo problemas respiratorios, pero mi hermana que es melliza (melliza), con mi otro hermano Leonardo, ella sí es bombera, se llama Carolay Solano, y tenemos una hermana menor que se llama Daniela Solano, que es hija de mi papá con su actual pareja”, reveló Shirley a SEMANA.

Javier es y será recordado como un héroe entre su familia, un gran ser humano y, según su hija, un gran padre que, a pesar de que no vivió estos últimos años con sus tres primeros hijos, siempre mantuvo su relación con ellos.

Barraquilla Movilidad Incendio

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en:

NOTICIAS RELACIONADAS

DEPORTES Hace 1 hora
Por segundo año consecutivo, vuelve el kitesurf a las playas del Atlántico

NACIÓN Hace 2 horas
Hallan feto de 8 meses dentro de una bolsa de basura en Barranquilla

NACIÓN
No se reportan niños quemados con pólvora en Nochebuena en Atlántico; ¿qué dicen las autoridades?

BARRANQUILLA
BARRANQUILLA
¿Poseído? El video de un hombre que genera pánico en Barranquilla

NACIÓN Hace 44 minutos

En Ibagué se registraron más de 70 riñas durante la celebración de la Navidad

NACIÓN Hace 50 minutos

Exclusivo: Carlos Mattos también tuvo un paradisiaco predio en Islas del Rosario y fue multado por adelantar construcciones no autorizadas

NACIÓN Hace 1 hora

Sigue la racha de accidentes en Santander: tres personas murieron por cometer imprudencias

NACIÓN Hace 1 hora

¿Aún sin vacunarse? Conozca los puntos habilitados en Cartagena este 26 y 27 de diciembre

NACIÓN Hace 1 hora

Por una semana, Medellín tendrá alcalde encargado: ¿de quién se trata?

NACIÓN Hace 1 hora

Concejal de Pereira dice que los gestores de paz se convertirán en una petromilicia al servicio del presidente

NACIÓN Hace 1 hora

Influenciadora cibó a sus seguidores en almacén de Cali para darles regalos de Navidad y la situación por poco se sale de control



NACIÓN Hace 1 hora

Expertos descafeinan medida del pico y placa y exigen mayor seguridad para poder usar el transporte público

ÚLTIMAS NOTICIAS

SALARIO Hace 8 minutos

Así quedará el salario integral en 2023



GENTE Hace 17 minutos

Carolina Cruz reveló si ha 'cangrejeado' con Lincoln Falomeque; contó si buscaron reconciliarse

VIDA MODERNA Hace 9 minutos

Señales que advierten de un ataque al corazón



NACIÓN Hace 19 minutos

Expresidente de Colpensiones le exige al Gobierno Petro mayor claridad sobre la reforma pensional que se avecina

VIDA MODERNA Hace 13 minutos

¿Por qué salen manchas blancas en las uñas y cómo eliminarlas?



NACIÓN Hace 20 minutos

Tres homicidios en el Quindío durante las celebraciones de Navidad

GENTE Hace 14 minutos

Milena López y las consecuencias que tuvo el asalto del que fue víctima en su vivienda: "Conciliar el sueño es casi imposible"



DINEROS Hace 21 minutos

Dólar en Colombia cerró a la baja este lunes bajo la modalidad next day: \$4.732,05

Semana

Copyright © 2022
Publicaciones Semana S.A.
NIT 990.309.265 -1
ISSN 2745-1794

Síguenos en redes



Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresia

Nación

Opinión

Vida Moderna

Gente

Pódcast

Especiales

Galerías

Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Anadía

Jet Set

Soho

Fusión

4 Patas

Sostenible

Finanzas Personales

Foros Semana

Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Paquete con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos CJST

Política SAGRILAIT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 3:00 p.m.

Trabaja con nosotros

Historias solidarias

Nuestra App:

Apple Store

Google Play

Para notificaciones judiciales

e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA

Todos los textos, imágenes, registros y propiedad de los contenidos son propiedad de PUBLICACIONES SEMANA S.A.

Se prohíbe la explotación económica y el uso de los contenidos de esta publicación en cualquier medio electrónico o escrito por los demás.